
3年1組 佐藤七海さん
佐藤さんは、理科係とし

ても頑張っていますが、理
科室での授業終了後にも、１回では
きれいにならない黒板を、時間をか
けてきれいにしてくれる姿に感謝し
ています。さらに黒板消しもきれい
にして、次に使う人にまで気を遣う
配慮もあるそうです。いつもありがと
う！ 6月20日 井上恵世 先生


